

## El Clínico de Valladolid reduce la espera el doble que el Río Hortega con el plan de choque de Sanidad



El hospital del centro recorta su demora en 61 días desde el primer trimestre de 2022 frente a las 33 jornadas del otro complejo asistencial. Con la última actualización de los datos de lista de espera publicados este viernes por Sacyl vuelve a quedar patente que el plan de choque lanzado por la Consejería de Sanidad al cierre del primer trimestre de 2022 ha tenido un impacto positivo en la mayoría de hospitales de Castilla y León y también en los de Valladolid, especialmente en los dos que se ubican en la capital.

No en vano, la medida para reducir la demora quirúrgica que llegó de la mano del consejero de Sanidad, Alejandro Vázquez, ha permitido que desde entonces el hospital Clínico Universitario haya acortado sus tiempos y que lo haya hecho el doble que el Río Hortega, que también presenta una notable evolución.

De esta forma, frente a la espera media que el Clínico registraba al cierre del primer trimestre de 2022 de 97 días, actualmente la demora para pasar por quirófano en este centro es de 36 jornadas, 61 menos que hace tres años.

Menos acentuada, aunque igualmente destacable, es la mejora que presenta la espera quirúrgica en el hospital Río Hortega. Cuando se puso en marcha el plan de choque de Sanidad, registraba 110 días de media para que un paciente pudiera pasar por quirófano, mientras que ahora lo hace en 77 jornadas, lo que se traduce en 33 menos.

Esta mejora de ambos hospitales de la capital vallisoletana va en sintonía con la que se registra en el conjunto de Castilla y León, donde la espera media se ha reducido en 59 días gracias a ese plan de choque. Por su parte, el hospital de Medina de Campo que partía con 49 días de espera, no ha logrado sumarse a la tendencia generalizada y ha empeorado levemente sus registros, con diez jornadas más.

<----- **Imágenes contenidas en la noticia** ----->